

SOCIEDAD CIVIL ORGANIZADA SE CAPACITÓ EN TEMAS DE SEGURIDAD CIUDADANA

Miembros De juntas vecinales, profesionales en materia de seguridad y promotores de participación ciudadana de Comas participaron en Audiencia Pública organizado por la Comisión de Defensa del Congreso, que preside congresista Luis Iberico, como parte de la Campaña "Construyendo una Lima Segura"

Quedó claro en la Audiencia Pública de Seguridad Ciudadana realizada en Comas el día de hoy que la palabra clave es la prevención. Y que la seguridad ciudadana, como lo señaló el Presidente de la Comisión de Defensa del Congreso, Luis Iberico, debe basarse en la trilogía Vecinos, Municipio y Policía Nacional. Por esta razón es muy importante la capacitación y el diálogo continuo entre las autoridades y la ciudadanía organizada. Diálogo que facilita la identificación de necesidades, problemas y puntos que flaquean en la normatividad vigente, con lo que se elaboran propuestas legislativas.

Iberico resaltó la capacidad de organización de los vecinos de Comas y los instó a explotar su propia voluntad de participación retándolos a plantearse objetivos concretos por los que trabajar en su localidad. Trabajo, por supuesto, que debe realizarse en coordinación directa con las cinco comisarías de la zona (Santa Luzmila, Universitaria, Collique, Pascana y Túpac Amaru).

En cuanto al tema de las medidas legales contra la delincuencia, el alcalde del Municipio Miguel Saldaña, expresó su disconformidad por la legislación vigente ya que se respeta el debido proceso pero no se sanciona de manera efectiva a los delincuentes.

En la Audiencia, en la que participaron más de 300 personas, se tocaron los temas de las Modificaciones a la Legislación Penal, Acciones Preventivas de la Policía Nacional del Perú en Lucha contra la Delincuencia, la Experiencia de Seguridad Ciudadana en la Unión Europea, Gobierno Local y su Lucha por la Seguridad Ciudadana, Relación Municipio, Policía Nacional y Comunidad en favor de la Seguridad Ciudadana, Experiencias de Organización de las Juntas Vecinales, Propuestas para la Implementación del Plan de SC del sector y los Principales problemas de Inseguridad que afronta Comas.

Destacó la participación del agregado de Interior de la Embajada de España, José Bernardo Monje Prado, quien comentó la experiencia española en el tema de la seguridad y que es considerado el segundo país más seguro en Europa luego de Irlanda. Participaron también el Jefe del Escuadrón Verde de la PNP, Crnl. Juan Briceño, el Jefe del Área de Seguridad Ciudadana de Comas, Víctor Orozco, así como el asesor legal del distrito, Juan Siesqien, la Secretaria Técnica de la Comisión de Defensa, Dra. Raquel Días, y el asesor del Congreso, Julio Schiappa.

La Campaña "Construyendo una Lima Segura" se inició, a iniciativa de Iberico, a inicios de año. En lo que va del año se han realizado ya 6 seminarios en los distritos de Villa El Salvador, San Martín de Porres, Villa María del Triunfo, San Juan de Lurigancho y el Agustino que contaron con una masiva asistencia. Además, se han donado equipos celulares a las juntas vecinales de Villa María del Triunfo, Comas, San Juan de Miraflores, el Rímac y San Martín de Porres reforzando así la labor de la ciudadanía organizada.